

## Trabaja con Afán Comunicaciones Para Restablecer las Líneas Telegráficas

Gracias a los trabajos proseguidos con toda intensidad y con férrea voluntad por cuantos en ellos han tomado parte, a última hora de ayer quedó restablecida la comunicación entre esta capital y las demás de la República, excepto Pinar del Río, con la cual se sostiene comunicación por medio de la Estación de Radio de la Jefatura de Policía de la División Central y la del Ejército instalada en dicha ciudad. También con Nueva Gerona se sostiene constante comunicación por medio de la Estación de Radio del Ministerio de Defensa, o sea la de Comunicaciones

que pasó a Defensa con motivo de la guerra.

Las demás líneas telegráficas secundarias de la provincia de la Habana se restablecerán muy pronto, pues numerosas cuadrillas están trabajando con el mayor afán. La primera de las estaciones de Correos y Telégrafos en esta capital con la que se obtuvo comunicación, fué la del Cerro y seguidamente con la Estación Terminal.

Continuaron los camiones del Ministerio de Comunicaciones abasteciendo de material de línea a las cuadrillas en acción y también con los mismos camiones se ha reiniciado la entrega de material de todas clases a las oficinas tele-

*M, Oct 22/44*

